

Pemex debe invertir entre 12 y 17 mil millones de dólares adicionales: Fitch

EZRA SHABOT: Fitch Ratings degradó las calificaciones de Pemex, a escala nacional de largo plazo, de AA desde AAA, escala nacional de largo plazo para emisiones de certificados bursátiles; escala internacional, moneda extranjera, de BBB+ los baja a BBB-; escala internacional moneda local de BBB+ a BBB-; escala internacional bonos internacionales en moneda extranjera, igual, BBB-, estaba en BBB+; escala internacional moneda local, igualito de BBB+ lo baja a BBB-.

Al mismo tiempo afirmó la siguiente calificación de Pemex: escala nacional de corto plazo F1, la perspectiva dice se mantiene negativa.

Luego viene la explicación que creo es importante: la baja en las calificaciones de Pemex refleja el deterioro continuo del perfil crediticio individual de Pemex, y la baja a CCC desde su anterior calificación de BB-, como resultado de una generación negativa persistente de flujo de fondos libres junto con una subinversión en exploración y producción.

Fitch proyecta que la compañía reporte un flujo de fondos libre, negativo, entre 3 mil y 4 mil millones de dólares para 2018 y 2019, y este déficit de flujo de efectivo está subestimado y sería significativamente mayor entre los 12 mil y 17 mil millones de dólares por año, e incluye aproximadamente entre 9 mil y 14 mil millones anuales de inversión adicional que es el monto que Fitch considera que se debería de invertir para reponer reservas.